

DIE LINKE.KÖLN

*in der Bezirksvertretung 8 – Kalk
Özgür Demirel*

Herrn Bezirksbürgermeister
Winfried Dohm

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma

Bezirksrathaus Kalk
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Tel: 0177 / 2829859
Email: metindem@gmx.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 04.12.2008

AN/2520/2008

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	11.12.2008

Ratsfraktionssitzungen der "pro Köln" im Bezirksrathaus Kalk Anfrage des Einzelvertreters Demirel (Die Linke.Köln) vom 04.12.2008

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit Jahren versucht die rassistische so genannte Bürgerbewegung „pro Köln“ gegen Muslime und Nichtdeutsche zu hetzen und durch ihre rassistische Propaganda die wahren gesellschaftlichen Problemen, wie Arbeitslosigkeit, steigende Armut und Sozialabbau zu missbrauchen und die Gesellschaft in Deutsche und Nichtdeutsche in „Christen und Muslime“ zu spalten. Mit ihrer heuchlerischen Propaganda versucht sie immer wieder, das friedliche und solidarische Zusammenleben zwischen den Deutschen und Nichtdeutschen, das seit Jahrzehnten in unserem Stadtbezirk gut funktioniert, zu zerstören. Nach Informationen von verschiedener Seite soll die Verwaltung der rassistischen und rechtsextremen Ratsfraktion „pro Köln“ für Fraktionssitzungen Räumlichkeiten des Bezirksrathauses Kalk zur Verfügung gestellt haben. In diesem Zusammenhang bitte ich die Verwaltung die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Stimmt es, dass Pro Köln für ihre Ratsfraktionssitzungen die Räumlichkeiten des Bezirksrathauses Kalk benutzt? Wenn ja, wer hat dieses veranlasst?
2. Seit wann darf Pro Köln ihre Ratsfraktionssitzungen im Bezirksrathaus Kalk abhalten und warum wurde diese Information den BezirksvertreterInnen vorenthalten, also die Bezirksvertretung nicht darüber informiert?
3. Mit welcher Begründung wurden dieser Ratsfraktion die Räumlichkeiten des Bezirksrathauses überlassen?

4. Wie gedenkt die Verwaltung diesbezüglich in Zukunft zu verfahren, werden die Fraktionssitzungen der Fraktion Pro Köln weiterhin im Bezirksrathaus Kalk stattfinden und werden die BezirksvertreterInnen darüber zeitnah informiert?

Mit freundlichen Grüßen

Özgür Demirel
Bezirksvertreter